



Dicen por ahí...

» **EN LABABA.** Parece que el expresidente Felipe Calderón Hinojosa ha preferido que le digan incompetente que asumir alguna corresponsabilidad en las tareas de Genaro García Luna como secretario de Seguridad pública. De acuerdo con La Constitución, el gabinete está constituido por "secretarios del despacho presidencial", lo cual implica una corresponsabilidad ineludible. Prefiere las burlas que expedientes incriminatorios.

» **APPARATCHIC.** La estructura de seguridad pública siempre ha estado dependiente del poder central presidencial, aunque a la hora de las revelaciones de hechos negativos los titulares del Ejecutivo digan que no estaban enterados. Pasó con Fernando Gutiérrez Barrios y los presidentes de 1958 a 1988, luego con José Antonio Zorrilla Pérez y vino el CISEN dependiente de la oficina del presidente del propio presidente.

» **MEZCLA DE PODERES.** El presidente López Obrador fue muy claro en separar el poder político del poder económico. Los empresarios en particular, los de cúpulas y los aliados a extranjeros entraban a Palacio solo con autorización y el mandatario nunca acudió al territorio político del poder económico. Por eso causó extrañeza que la presidenta Sheinbaum se reuniera rápidamente con el establishment del poder económico, sobre todo luego de haber refrendado la separación entre el poder político y el poder empresarial.

» **¿DESTITUCION EN PUERTA?** Comienzan a circular mensajes muy claros de que el INE está incurriendo en un desacato al seguir organizando la elección del futuro Poder Judicial, cuando hay suspensiones de jueces. Ahí se dará el primer juego de fuerzas entre los dos poderes en choque. Y el INE en su totalidad puede ser destituido.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA...** Subió calidad de mañaneras con la presencia de periodistas profesionales y no blogueros sin influencia social.

» **DI MI NOMBRE, BELLACO.** Sentenciado Genaro García Luna, la oposición quiere conocer los nombres de quienes lo acompañaron en la Secretaría de Seguridad Pública y en sus presuntas aventuras de apoyo al Cártel de Sinaloa.

» **Digo..., es pregunta:** ¿Asistirá Felipe Calderón a la carrera Fórmula 1 de Austin, Texas, luego de la sentencia a su secretario de Seguridad por complicidades con el narco?

“ Usted vestirá muy elegante. Usted podrá decir que respeta la ley. Y seguro lo cree. Pero su conducta es la misma que la del Chapo ”

Juez Cogan a García Luna.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS